



PRESSEINFORMATION

SCHUNCK GROUP: Neuer Niederlassungsleiter

Der internationale Assekuranz-Makler, die OSKAR SCHUNCK AG & Co. KG hat Matthias Kressmann (44) zum neuen Leiter für die ZWEIGNIEDERLASSUNG München ernannt.

Matthias Kressmann ist gelernter Versicherungsfachwirt und seit 1991 bei der SCHUNCK GROUP tätig. Er gestaltete maßgeblich den Aufbau und die Entwicklung der Tochtergesellschaften in Tschechien und der Slowakei und hat als stellvertretender Niederlassungsleiter seit 2001 Fachverantwortung für den Bereich Transportversicherung im SCHUNCKHAUS München. Matthias Kressmann genießt aufgrund seines großen Fachwissens und Engagements hohe Anerkennung und Wertschätzung bei Kunden.

Wir wünschen ihm für seine neue Aufgabe viel Freude und Erfolg.

Reiner Schillig, der bisherige Leiter, hat eine neue Führungsaufgabe in der ZENTRALE MÜNCHEN übernommen. Für die erfolgreiche Tätigkeit im SCHUNCKHAUS München sei ihm recht herzlich gedankt.